

Cette possession a été filmée : Le cas Maurice Thériault

Maurice Thériault, un homme apparemment ordinaire, va devenir malgré lui le centre d'un des cas de possession démoniaque les plus glaçants du XXe siècle. Entre comportements inexplicables, forces surnaturelles et phénomènes violents, son histoire va pousser les autorités religieuses à une décision inédite : filmer l'exorcisme. Une première mondiale, pour tenter de comprendre — et de prouver — l'impensable.

Secte / Religion - 22 juillet 2025 - Wakonda - CC BY 2.5